

Mitgliederversammlung vom 2. Juli 2011

an der Hochschule Rapperswil SG

47 Mitglieder und 4 Gäste fanden sich zum diesjährigen Treffen in Rapperswil ein. Anwesend war auch die neue Konrektorin Frau Dr. Claudia Engeler und der dritte Sekretär der chilenischen Botschaft, Herr Andrés Pérez, ehemaliger Schüler des Colegio Suizo in Santiago.



Wie üblich orientierte der Direktor des Colegio Suizo, Fritz Lingenhag, über die aktuelle Situation an der Schweizerschule.



Der Sekretär, Pedro Isliker, verlässt den Vorstand und wandert nach Chile aus. Der Präsident verdankt seine grossen Verdienste während der Sammelaktionen für das Colegio Suizo und im Verein PRO-CSS. Neu in den Vorstand wählt die Versammlung Dr. Monica Graf-Keller (Protokollführerin) und Arnold Flüeler (Kassier). Als neuer Revisor wird Roland Zerr ernannt.

Die nächste Mitgliederversammlung findet am 2. Juli 2011 in Rapperswil/SG statt.

Mitgliederversammlung vom 30. Juni 2012

Im Park Casino Schaffhausen

40 Mitglieder und 8 Gäste fanden sich zum diesjährigen Treffen in Schaffhausen ein. Anwesend waren auch der Direktor des Colegio Suizo Fritz Lingenhag und der Consul der chilenischen Botschaft, Herr Andrés Pérez, ehemaliger Schüler des Colegio Suizo in Santiago.



Wie üblich orientierte der Direktor des Colegio Suizo, Fritz Lingenhag, über die aktuelle Situation an der Schweizerschule. Diese konnte sich in den letzten Jahren im Vergleich zu andern Schulen in Santiago deutlich verbessern.



Mit dem besten Dank für die geleistete Arbeit wurden Max Ruh und Walter Schärer aus dem Vorstand verabschiedet. Wiedergewählt wurden Max Mathys, Präsident, Margrit Schor, Vizepräsidentin, Monicá Graf-Keller, Protokollführerin, Arnold Flüeler, Kassier und Bruno Günter, Verantwortlicher für den SchülerInnen-Austausch.

Mitgliederversammlung vom 22. Juni 2013

im Restaurant Zunfthaus zu Webern Bern

49 Mitglieder und 15 Gäste fanden sich zum diesjährigen Treffen in Bern ein. Anwesend waren auch die neue Direktorin des Colegio Suizo, Dr. Claudia Engeler, Dorothee Widmer vom Patroatskanton Baselland, der Konsul der chilenischen Botschaft, Herr Andrés Pérez, und Andrea Spring von educationsuisse.



Andrea Spring



Dr. Claudia Engeler

In einem sehr ansprechenden und informativen Referat präsentierte sich die neue Direktorin, Dr. Claudia Engeler, und erläuterte die zukünftigen Schwerpunkte ihrer Arbeit als Schulleiterin. Andrea Spring informierte über die Arbeit von educationsuisse sowie über die Auslandsschweizerschulen im Allgemeinen.



Konsul Andrés Pérez
mit Familie

